

## Sommer 2012

Geschrieben von: Andrea

Dienstag, den 23. Oktober 2012 um 08:41 Uhr

---

Diesmal hat es länger gedauert, bis wir wieder dazugekommen sind, auf dieser Homepage etwas zu machen. Einerseits ist während des Sommers nicht allzuviel Spannendes auf der Baustelle passiert. Zumindest nichts, das einen neuen Eintrag hier gerechtfertigt hätte. Andererseits haben wir jede freie Minute auf der Baustelle verbracht und hatten dann nicht viel Zeit für unsere Einträge hier.

Der Estrich und der Innenputz wurden Ende Juni und Ende Juli gemacht. Die Fotos könnt Ihr [HIER](#) sehen.

Nach 2 Wochen Wartezeit konnten wir den Technikraum verfliesen und der Installateur konnte die Wärmepumpe installieren. Außerdem wurde in dieser Zeit auch der Kanal angeschlossen.

Anschließend wurde endlich die Außenstiege und die Terrasse betoniert, sowie der Sockel für den Außenteil der Wärmepumpe und das Fundament für die Gartenhütte.

Von 22 September bis 14. Oktober hatten Gottfried und ich Urlaub. Da konnten wir jeden Tag auf der Baustelle arbeiten und da ist auch einiges weitergegangen.

Dieter, Alfted und Gottfried haben den Strom ins Haus gelegt. Obwohl uns der Sicherungskasten im Keller riesig vorgekommen ist, wurde er doch fast ein bißchen zu klein. Nun konnten wir beginnen Lichtschalter, Steckdosen und Lampen zu montieren. Endlich Licht im Haus.

## Sommer 2012

Geschrieben von: Andrea

Dienstag, den 23. Oktober 2012 um 08:41 Uhr

---

Ende September wurde der Kamin geliefert. Gottfried und ich haben ca 1,5 t Steine, Fliesen und Mörtel von der Garage ins Wohnzimmer geschleppt. Außerdem hat Gottfried im WC im Erdgeschoß den Spülkasten verkleidet.

Von 1. - 3. Oktober waren Sabine und Claus aus Deutschland bei uns zu Besuch und haben uns geholfen die Toilette zu verfliesen.

Anfang Oktober wurde dann die Alarmanlage installiert.

Am Mittwoch 17.10 wurde dann der Ofen aufgestellt und am Donnerstag vom Installateur angeschlossen. Gleichzeitig wurde auch der Außenteil der Wärmepumpe installiert. Und das wichtigste: Wir haben endlich ein Klo.

Am Freitag haben Dieter und sein Freund Georg noch den elektrischen Anschluß der Wärmepumpe gemacht. Die beiden haben etwa 8 Stunden gewerkt. Nochmals vielen Dank dafür.

Heute, am 23. Oktober beginnt der Hafner unseren Kamin aufzubauen. War auch nicht ganz einfach. Erst nach mehreren Anrufen und ein wenig Druck unsererseits wurde endlich ein Termin festgelegt und dann noch mehrfach kurzfristig verschoben. Es war nervenaufreibend. Aber, wenn jetzt nichts dazwischen kommt, dann müßte es heute Nachmittag losgehen.

Morgen kommt die Fimal Vaillant und nimmt die Wärmepumpe in Betrieb. Ab dann gibt es endlich eine Heizung und warmes Wasser im Haus.

Ende Woche soll dann auch mit der Fassade begonnen werden.

Hier Endet das heutige Update. Viel Spaß mit unseren Fotos in der [Gallery](#)